
 1

ACTA DE LA JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL DÍA 30 DE JUNIO DE 2008 
 
Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández 
Prof. Dr. D. Carlos J. Martínez Honduvilla 
Profa. Dra. Dª. Irene Iglesias Peinado  
Profa. Dra. Dª. Elena de la Cuesta 
Elósegui 
Profa. Dra. Dª. Begoña Elorza Barroeta 
Prof. Dr. D. Luis García Diz 
Profa. Dra. Dª. Paloma Cantó Ramos 
D. Jesús Bragado Morillo 
Prof. Dr. D. Juan Carlos Doadrio 
Prof. Dr. D. Francisco Bolás Fernández 
Profª. Dra. Dª. Emilia Carretero Accame 
Profª. Dra. Dª. Adela M. Gutiérrez Bustillo 
Prof. Dr. D. Antonio López Lafuente 
Profa. Dra. Dª Paulina Bermejo Benito 
Profa. Dra. Dª. María Molina Martín 
Prof. Dr.D. Baltasar Ruiz Roso 
Profª. Dra. Dª. Carmen Díez Marqués 
Prof. Dr. D. José Antonio Escario García-
Trevijano 
Prof. Dr. D. Pedro A. Galera Gómez 
Prof. Dr. D. Antonio Salinas Sánchez 
Profª. Dra. Dª Mercedes Villacampa Sanz 
Profª. Dra. Dª.  Mª del Carmen Martín 
Gómez  
Prof. Dr. D. Albino García Sacristán 
Prof. Dr. D. Rafael Rotger Anglada 
Dª Pilar Gómez Bachmann  
Dña. Mª Jesús Rodríguez Martínez 
Profª. Dra. Dª. Emilia Muñoz Martínez 
Profª. Dra. Dª. Margarita Fernández 
García de Castro 
Prof. Dr.D. Jesús Román Zaragoza 
Profª. Dra. Dª Carmen de la Rosa Jorge 
Profª. Dra. Dª Alicia Gómez Barrio 
Profª. Dra. Dª. Rafaela Raposo González 
Prof. Dr. D. Angel Agis Torres 
Prof. Dr. D. Damián Córdoba Díaz 
Prof. Dr. D. Jose M. Rodríguez Peña 
D. Atuk Iturregui Pascual 
D. Pablo Jiménez Moreno 
D. Carlos Morato Aparicio 
 

En la Sala de Juntas “Profª. Dra. Dª 
Blanca Feijóo” de la Facultad de 
Farmacia, siendo las 12:30 horas del día 
30 de junio de 2008, se reúne la Junta de 
Facultad previamente convocada al 
efecto, presidida por el Ilmo. Sr. Decano 
de la Facultad de Farmacia, D. Rafael 
Lozano Fernández, actuando como 
secretaria la Profª. Dra. Dña. Paloma 
Cantó Ramos, con la asistencia de los 
miembros que al margen se relacionan y 
con el siguiente orden del día: 

1. Lectura y aprobación, si procede, 
de las Acta de las Juntas de 
Facultad celebradas los días 12 de 
marzo y 22 de abril de 2008, y de 
las Actas de la Comisión 
Permanente de los días 31 de 
marzo, 21 de abril, 2 de junio y 27 
de junio de 2008.  

2. Informe del Ilmo. Sr. Decano. 
3. Informe y propuesta de la 

Comisión Académica. Acuerdos 
que procedan. 

4. Informe Asuntos Económicos. 
5. Informe de la Comisión Premios 

Extraordinarios. 
6. Asuntos de trámite. 
7. Ruegos y preguntas. 

 
Asisten a la misma las personas que se 
relacionan:  

Excusan su asistencia los 
Profesores Dres., D. Benito del Castillo 
García, D. Daniel Sánchez-Mata, D. José 
Mª Culebras Poza y Dª. María Vallet 
(asiste en su lugar el Prof. Dr. D. Antonio 
Salinas Sánchez) 

Abierta la Sesión por el Ilmo. Sr. 
Decano, propone al Prof. D. Benito del 
Castillo García    “Decano Honorario de la 
Facultad de Farmacia”, como en su día lo

fueron el Prof. Dr. D. Ángel Santos Ruiz y el Prof. Dr. D. Antonio Doadrio López. Esta 
propuesta es aprobada por unanimidad. 

Asimismo el Sr. Decano solicita que conste en acta su pesar y el de la Facultad de 
Farmacia, por él representada, por el fallecimiento del esposo de la Profª. Nieves Méndez 
Marcos y cuñado de las profesoras Mercedes y Maite Méndez Marcos, del hermano de la 
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Profª. Elena de la Cuesta Elósegui, de la madre de la Profª. Beatriz López Ruiz, de la 
madre de la Profª. Carmen Pedregal Freire, del padre de la Profª. Loreto Salazar Martínez 
de Pisón y del padre de D. Jesús Cantero Talavera. 

El Sr. Decano agradece el apoyo y colaboración incondicional con los que ha 
contado durante las elecciones, así como señala la manera cívica y ejemplar con las que 
han transcurrido, todo ello por el bien de la Facultad. También hace la presentación del 
nuevo equipo decanal: 

 Vicedecano de Asuntos Económicos, Relaciones Institucionales y Biblioteca: Prof. 
Dr. D. Carlos Martínez Hondurilla. 

 Vicedecana de Alumnos, Extensión Universitaria, Relaciones Internacionales y 
Prácticas Tuteladas: Profª. Dra. Dña. Irene Iglesias Peinado. 

 Vicedecana de Profesorado e Investigación: Profª. Dra. Dña. Elena de la Cuesta 
Elósegui. 

 Vicedecana de Programación Docente y Postgrado: Profª. Dra. Dña. Begoña 
Elorza Barroeta. 

 Vicedecano de Innovación y Espacio Europeo: Prof. Dr. D. luis García Diz. 
 Secretaria de Facultad: Profª. Dra. Dña. Paloma Cantó Ramos 

Asimismo comunica a todos los presentes que el equipo decanal contará con el apoyo y 
ayuda de Delegados del Decano: 

 Delegado para Erasmus: Prof. Dr. D. Andrés Rafael Alcántara León 
 Delegado para el Animalario: Prof. Dr. D. Francisco Bolás Fernández 
 Delegado para la Escuela de Análisis Clínicos: Prof. Dr. D. José Luis Guillén Llera 
 Delegado para Informática y Coordinador de las Aulas de Informática: Prof. Dr. D. 

Antonio Luis Doadrio Villarejo 
El Sr. Decano da la bienvenida a esta Junta de Facultad al Prof. Dr. D. Pedro 

Galera, nuevo director del Departamento de Química Física II. También presenta y da la 
bienvenida a los nuevos estudiantes de Junta de Facultad presentes: Sr. D. Atuk Iturregui 
Pascual, Sr. D. Pablo Jiménez Moreno y Sr. D. Carlos Morato Aparicio. Igualmente 
agradece el trabajo realizado por el Prof. Dr. D. Francisco García Blanco a lo largo de 
todos los años que ha pertenecido a la Junta de Facultad y por los alumnos que han 
dejado de pertenecer a la Junta. 

En el primer punto del orden del día: Lectura y aprobación, si procede, de las Acta 
de las Juntas de Facultad celebradas los días 12 de marzo y 22 de abril de 2008, y de las 
Actas de la Comisión Permanente de los días 31 de marzo, 21 de abril, 2 de junio y 27 de 
junio de 2008, la Junta de Facultad aprueba por unanimidad las actas sometidas a 
consideración.  

En el segundo punto del orden del día: El Ilmo. Sr. Decano solicita a la Junta de 
Facultad su apoyo en relación a la seguridad de la Facultad y de los Departamentos para 
la toma de medidas relacionadas con la misma como son la escalera de emergencia, 
seguridad de incendios, etc. Todos los miembros de la Junta aceptan este compromiso. 
También solicita ayuda y sugerencias para solucionar el tema aparcamiento y propone el 
evitar el paso al aparcamiento a todas las personas ajenas a esta facultad, a lo cual la 
Junta da su apoyo. El Señor Decano informa asimismo que en septiembre el nuevo 
edificio tendrá gas disponible.  

El Señor Decano pone en conocimiento de todos los presentes que se va a llevar a 
cabo, durante el mes de agosto, el cambio del sistema eléctrico general de la Facultad 
con el cambio de los dos generadores eléctricos y el paso de 220 a 360 voltios. Se solicita 
a los departamentos que comuniquen a la Vicedecana de Profesorado e Investigación, 
Profª Elena de la Cuesta, sus necesidades obligatorias de electricidad durante el mes de 
agosto y la ubicación de los equipos, neveras, congeladores, etc que necesariamente 
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deben permanecer encendidos, así como el nombre y teléfono de dos personas a las que 
se les pueda avisar en caso necesario. El horario del mes de Agosto será de 9 a 2 y por la 
tarde cerrado. También solicita que los directores de Grupos de Investigación UCM 
envíen un correo electrónico a la Profª. de la Cuesta Elósegui con la composición de 
dichos grupos. 

El Sr. Decano comunica que la Junta de Facultad se reunirá cada dos meses, tal y 
como propuso en su programa electoral. Las reuniones tendrán lugar el segundo 
miércoles y/o jueves, de modo alternativo, de cada dos meses a las 12.30 horas. Es 
intención de equipo decanal que se envíe toda la documentación por correo electrónico, 
para ahorrar gastos. Asimismo el Prof. Lozano Fernández comunica a los miembros de la 
Junta que en breve comenzarán las reuniones sobre el nuevo plan de estudios, para lo 
cual, cada departamento comunicará al Decanato el nombre de un representante y un 
suplente para constituir la comisión de plan de estudios, que estará formada por dichos 
miembros, cuatro alumnos y el equipo decanal. 

En el tercer punto del orden del día: Informe y propuesta de la Comisión 
Académica. Acuerdos que procedan, la Profª. Elorza Barroeta pone en conocimiento de 
todos los presentes los horarios y grupos de prácticas de todas las asignaturas así como 
las fechas de los exámenes para el curso 2008-2009 y comunica que las clases del primer 
cuatrimestre comenzarán el 25 de septiembre y las del segundo cuatrimestre el 16 de 
febrero. La Vicedecana de Programación Docente y Postgrado sugiere en nombre de la 
Comisión Académica que las asignaturas que imparten clase en junio puedan recuperarse 
en la última semana de mayo, asimismo comunicó los principales acuerdos tomados por 
la Comisión Académica: a) rotar las fechas de exámenes y que los exámenes parciales se 
realicen los sábados, b) informar favorablemente a todos los grupos piloto, c) trasladar las 
clases de Microbiología Clínica al otro edificio. Se aprueba el calendario para el curso 
2008/09. 

En el cuarto punto del orden del día: Informe Asuntos Económicos, el Prof. 
Martínez-Honduvilla el Prof. Martínez Honduvilla señala que para el próximo curso 
contaremos con un presupuesto similar al de este año ya que sólo se verá incrementado 
en un 2%. Comenta, además, que se ha asignado por parte del Rectorado una partida 
extraordinaria para la Facultad, concretamente para el mantenimiento del nuevo edificio. 
La Comisión Económica se ha reunido, como en años anteriores, para estudiar posibles 
cambios en los criterios de reparto para el próximo 2008/09. Se analizaron las partidas de 
nuevas inversiones y para el mantenimiento de los Laboratorios Generales, la cuantía de 
ambas estaría comprendida entre los 51.258,43 y 59.836,50 euros (aportación para el 
mantenimiento del 2 o 3% respectivamente). Hasta el día de hoy el gasto asciende a 
55.800,35, por lo que estaríamos dentro de la horquilla. La Comisión Económica cree 
necesario mantener los criterios y porcentajes de reparto para el 2008/09 por varias 
razones, primero no ha finalizado el curso y el gasto podría aumentar y segundo parece 
necesario disponer de más datos, al menos de dos años. Por todo lo anteriormente 
expuesto, la Comisión propone a la Junta de Facultad el mantener para el próximo 2008-
2009 los criterios de reparto y los porcentajes de las diferentes partidas. También indica la 
Comisión que parece necesario reducir gastos en papelería y en fotocopias, como ya se 
ha realizado en los gastos de teléfono, por ello se propone utilizar la vía informática para 
la mayoría de los envíos y comunicaciones. En este mismo sentido la Comisión señala 
que en un futuro, no muy lejano, nos debemos plantear la reducción o incluso la 
eliminación de alguna partida del capítulo de gastos del presupuesto ordinario. La Junta 
de Facultad aprueba las propuestas presentadas por la Comisión de Asuntos 
Económicos.  
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 En el quinto punto del orden del día: Informe de la Comisión Premios 
Extraordinarios, la Profª. Dra. Dña. Begoña Elorza informa sobre los acuerdos tomados 
por dicha comisión. Se acepta la propuesta de los premios, incorporándose el Acta de la 
Comisión nombrada al efecto. 
 En el sexto punto del orden del día: Asuntos de trámite, el Sr. Decano comunica 
que dichos asuntos, referidos a cambios de dedicación de los profesores D. José Luis 
Lastres García y Dña. Sofía Negro Álvarez se trataron en la Comisión Permanente del día 
27 de junio, que informó favorablemente dichos cambios. 
 En el séptimo punto del orden del día: Ruegos y preguntas, D. Atuk Iturregui 
Pascual, en relación al informe de la Comisión Académica, pide que se intente evitar la 
condensación de clases en mayo, debido a la proximidad de exámenes. La Profa. Elorza 
contesta que no pueden agruparse más clases antes de mayo porque interferirían con los 
horarios de prácticas. 

La Profª Margarita Fernández García de Castro ruega a la Junta de Facultad 
considere dar una felicitación a la iniciativa emprendida por la Dra. Esperanza Torija y 
otras profesoras del Departamento de Nutrición y Bromatología II por la organización de 
una jornada de divulgación científica a niños en edad escolar, que tuvo lugar a finales de 
Mayo y a la que asistieron con  gran ilusión y curiosidad varias decenas de niños. Dicha 
jornada parece que va a repetirse en Septiembre y constituye un ejemplo para la 
divulgación  y  estímulo de los aspectos científicos para los futuros adultos de nuestro 
país.  Quizá jornadas como ésta puedan ser un germen de futuras participaciones de esta 
Facultad en la semana de la Ciencia organizada por la Comunidad de Madrid.  

La Profª  Fernández García de Castro reitera la pregunta formulada en la Junta 
anterior sobre si existe alguna posibilidad de conseguir alguna variación en el Plan Verde 
Complutense sobre la retirada de residuos sólidos de laboratorio no contaminados ni de 
riesgo biológico y que, por la norma actual, han de echarse a contenedores negros con la 
pegatina de "Material infeccioso", cuando no lo son. Ello contribuiría a disminuir volumen 
de residuos a tratar y costes. Le contesta el Sr. Decano que hoy  las normas son esas y 
previenen de posibles confusiones y riesgos. 

La Profª Margarita Fernández García de Castro pregunta si los profesores que no 
están en junta podrán tener acceso a las actas o acuerdos tomados. El Sr. Decano 
responde que a las 48 horas estarán las actas disponibles en la red. 

El Prof. Dr. D. Jesús Román comenta el reciente problema de insectos en el 
edificio. El Prof. Lozano comenta que al igual que en años anteriores por estas fechas, 
vendrán especialistas para desinsectar. 

El Prof. Dr. D. José Antonio Escario ruega al Servicio de Personal de la Facultad 
envíe información a los departamentos sobre los calendarios de solicitud de nuevas 
plazas. El Sr. Decano responde que así lo comunicará a Personal. 

El Prof. Román Zaragoza pregunta al Vicedecano de Innovación y Espacio 
Europeo sobre el aula virtual y posibles nuevos cursos, el Prof. García Diz adelanta que 
va a haber cambios de plataforma, según dos nuevas opciones, pero de momento el 
rectorado va a mantener también la anterior plataforma hasta decantarse por la mejor de 
las nuevas propuestas. 

El Prof. Dr. D. Albino García Sacristán solicita la posibilidad de poner inhibidores de 
frecuencia para evitar pinganillos en los exámenes. El Prof. D. Rafael Lozano comenta 
que próximamente se constituirá una comisión que estudiará las ausencias en clase, 
según acuerdos de anteriores Juntas de Facultad, y que podría estudiar también estos 
casos, aunque en su opinión nuestros alumnos no hacen uso de estas prácticas. 

Por último, el Sr. Decano recuerda a todos que el próximo 11 de julio tendrá lugar 
en los Jardines Lázaro Ibiza la ceremonia de graduación, invitando a todos los presentes, 
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y rogando la presencia del profesorado para que todos los departamentos estuvieran 
representados. 

Y no habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Decano levanta la sesión siendo las 
14:30 horas del día de la fecha, cuyo contenido se recoge en la presente Acta de la cual 
como Secretaria, doy fe. 

 
 
     En Madrid a 30 de junio de 2008 
     LA SECRETARIA DE LA FACULTAD 
 
 
       

Fdo.: Paloma Cantó Ramos  
 


